



4 Pièces

80 m²

Réf. 5339-4950752

1 300 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ne manquez pas cette opportunité unique de posséder un appartement d'exception dans l'une des stations de ski les plus renommées au monde ! Avec un excellent emplacement, niché au troisième étage de l'une des plus belles résidences de Val Thorens, cet appartement offre une vue imprenable sur les majestueuses montagnes environnantes. Vous trouverez un appartement en excellent état, une orientation plein sud, une grande terrasse de 15 m², un espace intérieur généreux avec un immense salon en largeur vous permettant de profiter de la vue panoramique, une cheminée, 3 chambres conçues pour offrir ...

Don't miss this unique opportunity to own an exceptional apartment in one of the world's most renowned ski resorts! With an exceptional location and nestled on the third floor of one of Val Thorens' finest residences, this flat offers stunning views of the surrounding majestic mountains. You'll find a apartment in excellent condition, south-facing, with a large 15 sq.m terrace, a generous interior space with a huge, wide living room allowing you to enjoy the panoramic view, a fireplace, 3 bedrooms designed to offer comfort and privacy, 1 bathroom and 1 shower room, a functional layout to offer ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

